

## POMPEY

# Les jardiniers se forment au greffage d'arbres fruitiers



**La « greffe à l'anglaise compliquée », pas à la portée du premier jardinier venu.**

Le printemps est bien là et l'association des jardiniers communaux se mobilise pour profiter d'une nature débordante de vie. Une première séance de formation aux techniques de greffage d'arbres fruitiers a ainsi réuni six jardiniers intéressés. Tous souhaitaient découvrir les secrets de la « greffe à l'anglaise compliquée ». Pierre Boudat, président de l'AJCP, et membre actif des Croqueurs de pommes a dirigé la session. Ce sont, au total, 10 pommiers, 5 poiriers et 5 pruniers qui

furent greffés et mis en pépinière dans la parcelle technique de l'association. La plupart des greffons utilisés sont des variétés anciennes et locales tels que « Tard fleurie », « Jacquin », « Orange de Meurthe-et-Moselle », « Serpillon »... etc.

Les arbustes, d'ici une année, seront cédés à des membres de l'association, pour un prix modique. « Nous ne faisons, en fait, que perpétuer ce que nos anciens ont fait à la même place, voici 30 ou 40 ans. »